
Es kann losgehen!

Thursday, 3. September 2009

Alles wird gerade kräftig eingepackt. Eigentlich keine Zeit um den Blog noch vorzubereiten. Aber um euch auf dem laufenden zu halten ist es natürlich sehr wichtig.

Hier könnt ihr alles nachlesen was unser Team betrifft.

Gerade wird der Leihwagen abgeholt und dann alles verpackt. Heute Nacht geht es dann auf nach Genf. So sind wir rechtzeitig zum Einchecken da.

Die Organisation lässt insgesamt nur 5 Personen pro Team zu. Das ist natürlich sehr schade und nicht hilfreich. Bei so einem Rennen braucht man schon einige Personen um alles vorzubereiten. Gerade auf dem Startplatz ist Hilfe gefragt.

In Duisburg wird gerade noch die letzte Ballonpost gedruckt. Über 500 Briefe sind schon mit Adressen versehen. Es gibt auch noch einige Pins zu kaufen. Aber sehr viele sind von den 100 nicht mehr übrig. Wer noch Interesse hat einfach eine Mail schicken.

Wir freuen uns auf Genf und berichten bald wieder.